



Modernizan sala de monitoreo de red de cámaras de Central de Comunicaciones

CHILLÁN. Se actualizó el sistema operativo y adquirirán nuevos monitores, entre otros elementos.

Con la finalidad de mejorar la capacidad de visualizar las imágenes que entregan las cámaras emplazadas en diferentes puntos de la ciudad, la Municipalidad de Chillán invirtió \$6 millones en la Central de Comunicaciones (Cenco de Carabineros).

La Cenco, destacó el alcalde Camilo Benavente, que tie-

ne el control de 66 cámaras, fue beneficiada con una inversión municipal del orden de los \$6.000.000 para actualizar el sistema operativo y adquirir nuevos monitores, entre otros elementos que mejoran la actividad de los funcionarios municipales encargadas de aquellas.

El prefecto de Carabine-

ros, Héctor Soto, destacó que "como institución valoramos tremendamente el esfuerzo que ha hecho el municipio en términos de inversión para poder tener mejores herramientas para promover la prevención".

Lautaro Arias, director de Seguridad Pública de Inspección Municipal, sostuvo en

tanto que las inversiones en Cenco, "tienen como objetivo tener mayor visibilidad de las cámaras y mejor operatividad en el traspaso de información desde las cámaras hacia la Central de Informaciones de Carabineros".

Arias, resaltó que la Municipalidad de Chillán, además de las 66 cámaras de la Cenco dispone de otras 86 que están siendo controladas desde el estadio Municipal Nelson Oyarzún.



DESTACÓ QUE EQUIPAMIENTO MEJORARÁ ACTIVIDAD DE FUNCIONARIOS.

En el corto plazo, resaltó, "se integrarán otras 67 que forman parte de un proyecto del Gobierno Regional para todas

las comunas de Ñuble y que contempla 209 equipos por un valor aproximado de \$3.000.000.000. <3

2732527